

# «Krone» gut ausgelastet

## Dank «Freedreams» wieder Feriengäste in Wolfhalden

«Wolfhalden haben wir als schönes Dorf und vor allem als idealen Ausgangsort für Exkursionen nach Appenzell, Stein, Altstätten und zum Bodensee kennen gelernt. Besonderes Lob aber verdient die gastfreundliche Krone». Peter Klee und Margrit Schwarz aus dem bernischen Wabern sind über ihren Aufenthalt in Wolfhalden begeistert, auf das sie im 200 Seiten starken «Freedreams»-Ferienkatalog gestossen sind.

Peter Eggenberger

Innerrhoden ist mit dem «Edelweiss», Schwende, und dem «Bahnhof», Wasserauen, im Katalog vertreten.

Passanten staunen immer wieder über die vor der «Krone» parkierten Autos mit Kennzeichen vor allem der Westschweizer Kantone, aber auch dem Aargau und Bernbiet. Was noch vor wenigen Jahrenundenkbar schien, ist dank «Freedreams» eingetreten: Der Landgasthof

«Krone» verzeichnet eine ausgezeichnete Auslastung im Hotelbereich, womit Wolfhalden wieder beliebter Ferienort geworden ist. «Freedreams ist ein unkompliziertes System für preisgünstige Kurzferien», erzählt Peter Klee, der bis vor kurzem als Konditormeister mit eigenem Geschäft tätig war. «Bei der Freedreams-Zentrale kauften wir einen Gutschein zum Preis von 75 Franken. Dieser berechtigt zwei Personen für drei Übernachtungen in einem der rund 300 Freedreams-Partnerhotels in der Schweiz sowie in 2200 weiteren Hotels in ganz Europa. Als Gegenleistung sind Freedreams-Gäste verpflichtet, im gebuchten Hotel das Morgen- und Abendessen einzunehmen und gemäss Tarif zu bezahlen.»

### Volles Haus in schwachen Monaten

«Freedreams ist auch für uns eine gute Sache», sind Charles Bischoff und Susi Sonderegger als Pächterpaar überzeugt. «Wir machen jetzt zwei Jahre mit, und im Gegensatz zu früher sind unsere Gästezimmer praktisch immer und sogar in sogenannt

schwachen Monaten wie November belegt. Als Gegenleistung für das unentgeltlich zur Verfügung gestellte Zimmer ist die ‚Krone‘ kostenlos im zweimal jährlich aktualisierten Freedreams-Katalog sowie im Internet vertreten. Das System eignet sich vor allem für kurzentschlossene Gäste. Die Rechnung geht auf, leisten sich doch Freedreams-Gäste eindeutig mehr im Restaurant.»

### Bürger von Reute AR

«Ich bin Bürger von Reute AR», lacht Peter Klee. «Wolfhalden hat uns auch deshalb angesprochen. Es war mein Grossvater Jakob Klee mit Jahrgang 1874, der als Lehrer in den 1930er-Jahren Reute in Richtung Bernbiet verliess. Natürlich haben wir auch meinen Bürgerort aufgesucht. Ein idyllisches Dorf, das ich noch besser kennen lernen möchte. Für uns ist klar, dass wir bei nächster Gelegenheit erneut geruhsame Ferientage in Wolfhalden buchen.»

«Freedreams», c/o DuetHotelAG, Baar ZG, Tel. 0848 88 11 88, [www.freedreams.ch](http://www.freedreams.ch)



Mit «Freedreams» haben Peter Klee und Margrit Schwarz dieser Tage erholsame Ferientage im Landgasthof «Krone» in Wolfhalden verbracht. (Bild Peter Eggenberger)